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Die Abgeordneten zum Nationalrat Werner Kogler, Gabriela Moser, Freundinnen und 

Freunde haben am 10. September 2013 unter der Zahl 15930/J an mich eine schriftliche 

parlamentarische Anfrage betreffend „Aufträge an parteinahe Agenturen“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 
Ich weise zunächst darauf hin, dass die bezughabenden Akten dem Untersuchungs- 

ausschuss zur Klärung von Korruptionsvorwürfen vorgelegt wurden. 

 

Allenfalls einschlägige Akten zum anfragegegenständlichen Zeitraum 1. Jänner 2000 bis    

31. Dezember 2004 wurden entsprechend der auf diese anzuwendenden Kanzleiordnung 

bereits skartiert. 
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Die Agenturen media.at, Omnimedia und das ECHO-Medienhaus wurden seitens des 

Bundesministeriums für Inneres seit 1. Jänner 2005 bis zum Einlangen der parla- 

mentarischen Anfrage nicht beauftragt. 

 

Bezüglich der Tochterunternehmen des ECHO-Medienhauses ist festzuhalten, dass bei 

Auftragserteilung nicht recherchiert wird, ob das Unternehmen ein Tochterunternehmen des 

ECHO-Medienhauses ist. 

 

Über die Vergabe von Inseraten wurde im abgefragten Zeitraum entsprechende 

Parlamentarische Anfragen regelmäßig umfangreich beantwortet, zuletzt etwa die Anfrage 

vom 1. Juli 2013 unter der Zahl 15310/J (Beantwortet am 30. August 2013 unter Zahl 

15003/AB). 

 

Die zum jeweiligen Zeitpunkt geltenden bundesvergaberechtlichen Bestimmungen wurden 

immer eingehalten. 
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